



Pièces	8 Pièces
Superficie	311 m²
Référence	IGLESARCS23102023
Prix	2 612 500 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

A vendre sur la commune des Arcs sur Argens superbe propriété en pierres avec une Oliveraie, de nombreux arbres et même un étangs le tout sur 9ha de terrain quasiment plat! Cette bastide de 311m² vous séduira forcément par son style authentique et ses belles prestations. Elle propose de plain pied: entrée, toilettes invités, débarras, 1 chambre d'appoint, 1 bureau, double salon séjour, grande cuisine toute équipée avec espace salle à manger pouvant accueillir jusqu'à 14 hôtes et desservant une terrasse pergolas bioclimatique. A l'étage, 3 chambres avec placards, 2 salles de douche, 1 salles de ...

For sale in the town of Les Arcs sur Argens Superb stone property with an olive grove, many trees and even a pond all on 9ha of almost flat land! This bastide of 311m² will inevitably seduce you by its authentic style and its beautiful benefits. It offers on the ground floor : entrance, guest toilet, storage room, 1 extra bedroom, 1 office, double living room, large fully equipped kitchen with dining area for up to 14 guests and serving a terrace with bioclimatic pergolas. Upstairs, 3 bedrooms with wardrobes, 2 shower rooms, 1 bathrooms. Magnificent vaulted wine cellar in Burgundy ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

